



ZOFINGER TAGBLATT

www.zofingertagblatt.ch

**Profession
und Passion.**
Sie werden es spüren.



Aargau Alex Hürzeler würdigt Augustin Keller

Der Bildungsdirektor enthüllte die restaurierte Büste Augustin Kellers. **Seite 13**



Sport Der Trainer muss früher als geplant gehen

Der SC Fulenbach trennt sich per sofort von Coach Marcel Bargetzi. **Seite 18**



Hintermoos Leben auf dem Bauernhof näherbringen

Jolanda Burgherr setzt mit ihrer Familie und vielen Erlebnissen auf die Kinder. **Seite 25**

Mittwoch, 25. April 2012 | az | www.zofingertagblatt.ch

Sportvereine

Ein gelungener Saisonauftakt

Automobil Hans Peter vom Phimmoracing-Team fuhr beim Saisonstart in Hockenheim (D) auf den dritten Platz.

Im deutschen Hockenheim fanden die ersten Läufe der Historic-Formula-2-Europameisterschaft statt. Das Phimmoracing-Team um Pilot Hans Peter nutzte am Donnerstag und Freitag die freien Trainings für die Feinabstimmung am Ralt BMW Formel 2. Im ersten «Turn» des Qualifyings fuhr Peter auf einem gebrauchten Satz Reifen. In der Mitte der Qualifikationsphase zog das Team die neuen Reifen auf. Genau zu diesem Zeitpunkt wurde die Strecke durch einen Motorschaden des Engländers Meyrick mit Öl verschmutzt und die Rundenzeiten wurden langsamer. Peter landete deshalb auf der fünften Startposition. Die Pole-Position holte sich der Engländer Stretton vor dem Franzosen Harper.

Beim ersten Rennen am Samstagvormittag hatte Peter einen schlechten Start und er fädelte in der siebten Position ein. Es führte Harper vor Stretton und Gladman. Der Schweizer konnte sich in packenden Zweikämpfen bis auf die dritte Position vorarbeiten und den Platz um 0,2 Sekunden vor dem Engländer Brashaw ins Ziel retten. Stretton konnte in der dritten Runde die Führung übernehmen, gab diese in der Folge nicht mehr ab und gewann souverän vor Harper und Peter. Während des Rennens gab es wegen einer Kollision eine «Safety-Car-Phase» und nach drei Runden konnte



Hans Peter (links) mit dem Pokal für den dritten Platz, daneben der souveräne Sieger Martin Stretton (Mitte) und Philip Harper. PD

das Rennen wieder freigegeben werden.

Starkes Untersteuern

Der Auftakt zum zweiten Rennen verlief für Hans Peter bedeutend besser. Er fuhr bis zur ersten Kurve auf die dritte Position vor. Diesmal führte Stretton von Anfang an vor Harper und Peter. Peter hatte allerdings von Beginn an starkes Untersteuern und konnte das Tempo der beiden vorderen Piloten nur bis zur dritten Runde mitgehen und fiel bis auf den siebten Platz zurück. Er konnte jedoch ab

Mitte des Rennens wieder zulegen und fuhr in der elften Runde seine persönliche Bestzeit. Insgesamt legte er die drittschnellste Rundenzeit hin und konnten sich bis auf den vierten Platz vorarbeiten. Es siegte erneut der überragende Engländer Stretton – dem auch die schnellste Runde gelang – vor Harper und Gladman

Ein dritter und ein vierter Platz zum Saisonauftakt ist ein toller Start für eine gute Saison. Der angereiste Fanclub war jedenfalls begeistert von der Vorstellung des Phimmoracing-Teams. (PD)